
爆抽
　水
発所

再
稼
働
は
あ
り
得
な
い

大
阪
市
議
会
建
設
港
湾
委
井
上
議
員
が
質
問

　
５
月
2
3
日
の
大
阪
市
議
会

建
設
港
湾
委
員
会
で
、
日
本

共
産
党
の
井
上
浩
議
員
が
、

２
０
２
４
年
９
月
に
長
堀
抽

水
所
雨
水
滞
京
池
（
西
区
）

で
、
建
屋
内
に
た
ま
っ
た
メ

タ
ン
ガ
ス
に
よ
る
爆
発
事
故

が
発
生
し
た
後
の
対
応
に
つ

い
て
質
問
し
ま
し
た
。

　
こ
と
し
３
月
に
聞
か
れ
た

３
回
目
の
住
民
説
明
会
で

は
、
施
設
の
再
稼
働
に
反
対

す
る
意
見
な
ど
も
寄
せ
ら
れ

て
い
ま
す
。

　
井
上
氏
の
質
問
に
対
し
建

井上浩議員

役
局
は
、
「
具
体
的
な
再
発

防
止
策
を
ま
と
め
、
説
明
し

た
い
」
と
答
弁
。
井
上
氏

は
、
「
メ
タ
ン
ガ
ス
が
建
屋

内
に
入
ら
な
い
技
術
的
な
仕

組
み
な
ど
が
科
学
的
に
確
立

さ
れ
て
い
な
い
な
ら
、
再
稼

働
は
あ
り
得
な
い
」
と
強
調

し
ま
し
た
。

　
井
上
辺
は
、
同
率
城
東
区

内
で
５
月
1
0
日
に
発
生
し
た

漏
水
事
故
の
原
因
や
再
発
防

止
策
に
つ
い
て
も
質
問
し
ま

し
た
。
水
道
賜
は
答
弁
で
、

漏
水
し
た
水
道
管
は
、
従
来

の
鋳
鉄
に
比
べ
衝
撃
に
強
い

ダ
ク
タ
イ
ル
鋳
鉄
管
（
口
径

5
0
セ
ン
チ
）
と
説
明
。
上
９

６
６
年
の
敷
役
役
5
9
年
を
経

過
し
、
漏
水
箇
所
に
は
4
5
竹

×
6
5
竹
大
の
穴
が
空
い
て
い

る
な
ど
、
老
朽
化
が
原
因
だ

と
し
ま
し
た
。

　
水
道
局
は
「
水
道
施
設
整

備
中
長
期
計
画
」
（
２
０
２

４
年
５
月
）
に
基
づ
き
、
水

道
管
の
更
新
を
計
画
的
に
詰

め
て
い
る
と
答
弁
。
城
東
区

で
漏
水
し
た
水
道
管
は
当
面

の
更
新
対
象
で
は
な
か
っ
た

が
、
劣
化
状
況
の
調
査
や
現

場
付
近
の
土
壌
な
ど
を
分
析

し
、
そ
の
結
果
に
応
じ
て
取

り
号
兄
の
必
要
性
を
検
討
す

る
と
答
え
ま
し
た
。
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